



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA RIAU SUMBAR OPEN KARATE
CHAMPIONSHIP 1 - 2018
MANDAU, 07 SEPTEMBER 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

OSS....

YANG KAMI HORMATI,

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAPIL MANDAU DAN PINGGIR;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT MANDAU, PINGGIR, BATHIN SOLAPAN DAN

- TALANG MUANDAU;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN MANDAU DAN PINGGIR;
 - KETUA PANITIA DAN SEGENAP PANITIA PENYELENGGARA;
 - PENGURUS RSOKC KABUPATEN BENGKALIS;
 - PARA ATLET KARATE, SIMPAI, PELATIH DAN PEMBINA SERTA PARA SPONSOR;
 - REKAN-REKAN WARTAWAN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN NIKMATNYA, KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI DALAM RANGKA PEMBUKAAN ***PERTANDINGAN RIAU SUMBAR OPEN KARATE CHAMPIONSHIP 1 - TAHUN 2018.***

SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; ***“ALLAHUMMA SHOLLI’ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD.”*** INSYA ALLAH DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA SEMUA

MENDAPAT SYAFA'AT DARINYA DI HARI AKHIR
KELAK. *AAMIIN AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN*

ATAS NAMA PRIBADI, MASYARAKAT DAN
PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI
MENGUCAPKAN SELAMAT BERTANDING DAN
SELAMAT DATANG DI KABUPATEN BENGKALIS
NEGERI JUNJUNGAN, KEPADA SELURUH ATLET
KARATE YANG BERASAL DARI LUAR KABUPATEN
BENGKALIS YANG HADIR PADA KEJUARAAN INI.
TENTUNYA MERUPAKAN SUATU KEBANGGAAN BAGI
MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS YANG
BERKESEMPATAN MELIHAT DARI DEKAT BAKAT-
BAKAT LUAR BIASA YANG SAUDARA-SAUDARA MILIKI.

PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS
MENYAMBUT BAIK PENYELENGGARAAN
PERTANDINGAN RIAU SUMBAR OPEN KARATE
CHAMPIONSHIP (RSOKC) YANG DITAJA OLEH **PANITIA
RSOKC**. JUGA MEMBERIKAN APRESIASI SETINGGI-
TINGGINYA KEPADA PANITIA PENYELENGGARA

YANG MEMPRAKARSAI KEGIATAN INI SEHINGGA KEJUARAAN KARATE INI DAPAT TERLAKSANA.

PARA ATLET, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA PENYELENGGARAAN KEJUARAAN SEPERTI INI HARUS RUTIN DILAKSANAKAN UNTUK SARANA PENINGKATAN KUALITAS ATLET KARATE PERSIAPAN MENUJU LEVEL NASIONAL SEKALIGUS MENGUKUR KEMAMPUAN TEKNIK ATLET-ATLET DARI BERBAGAI DAERAH, UNTUK DIJADIKAN BAHAN EVALUASI DALAM MELAKUKAN PEMBINAAN PRESTASI SECARA BERJENJANG, BERTAHAP, BERTINGKAT DAN BERKELANJUTAN SERTA MENAMBAH JAM TERBANG SELURUH ATLET DAERAH.

OLEH KARENA ITU KEPADA SELURUH ATLET, BERTANDINGLAH DENGAN BAIK, TAMPILKAN KEMAMPUAN TEKNIK YANG DIMILIKI SERTA JUNJUNG TINGGI SPORTIFITAS DAN SEMANGAT JUANG YANG

TINGGI KARENA HAL TERSEBUT MENUNJUKAN KEDEWASAAN KITA DALAM BERKOMPETISI.

KEGIATAN INI JUGA BERSIFAT POSITIF DALAM RANGKA NANTINYA AKAN TERJARING ATLET-ATLET TERBAIK UNTUK DIPERSIAPAN DALAM MENGIKUTI EVEN-EVEN LANJUTAN, BAIK TINGKAT NASIONAL MAUPUN INTERNASIONAL.

SELANJUTNYA, ASIAN GAMES 2018. *ALHAMDULILLAH* TELAH SUKSES DILAKSANAKAN DENGAN PENCAPAIAN PRESTASI TERTINGGI INDONESIA DALAM SEJARAH KEIKUTSERTAANNYA DI ASIAN GAMES, DARI PERINGKAT 17 PADA ASIAN GAMES KE-17 DENGAN EMPAT MEDALI EMAS DI INCHEON, KOREA SELATAN, NAIK KE PERINGKAT EMPAT DENGAN 31 MEDALI EMAS DI ASIAN GAMES JAKARTA-PALEMBANG.

UNTUK KITA KETAHUI BERSAMA ATLET KARATE JUGA IKUT MENYUMBANGKAN MEDALI EMAS PADA MOMENT TERSEBUT. HAL INI MEMBUAT KITA BANGGA. UNTUK ITU, MARI JADIKAN KEJUARAAN-

KEJUARAAN SEPERTI INI SEBAGAI MOTIVASI PARA ATLET, AGAR TERUS SEMANGAT, KREATIF DAN JANGAN PANTANG MENYERAH. KOBARKAN SEMANGAT SERTA TINGKATKAN PRESTASI.

PARA ATLET, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,

UNTUK MENJAGA SPORTIFITAS KAMI BERPESAN KEPADA SELURUH WASIT DAN JURI YANG BERTUGAS MEMIMPIN JALANNYA PERTANDINGAN, LAKUKANLAH TUGAS DENGAN PROFESIONAL, KARENA DENGAN KEPEMIMPINAN YANG BAIK AKAN MENGHASILKAN KOMPETISI YANG BAIK PULA.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI KEMBALI KAMI UCAPKAN KEPADA SELURUH ATLET SELAMAT BERTANDING RAIHLAH PRESTASI YANG TERBAIK. KEPADA PENGURUS DAN PANITIA RSOKC SERTA PARA DONATUR DAN SPONSOR, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH. MARI KITA DUKUNG OLAHRAGA KARATE INI, DEMI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN

BENGGALIS, DEMI MERAH PUTIH, DAN DEMI INDONESIAKU.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN ***BISMILLAHIROHMANIROHIM*** PERTANDINGAN **RIAU SUMBAR OPEN KARATE CHAMPIONSHIP TAHUN 2018** RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MELINDUNGI DAN MERIDHOI SETIAP UPAYA KITA UNTUK MEMAJUKAN DUNIA OLAHRAGA, DI KABUPATEN BENGGALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI INI. AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.

***HARUM SUNGGUH SI BUNGA CEMPAKA
TUMBUH DI DEKAT BUNGA SAKURA
KEJUARAAN KARATE SUDAH DIBUKA
JUNJUNG SPORTIFITAS DAN JADILAH JUARA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

OSS....

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ